

Die Hoffnung ist die engste Vertraute der Liebe und es ist nur selten der Fall, dass man eine ohne die andere antrifft. Sie gehen die meisten Wege gemeinsam und bestärken sich gegenseitig in ihrem Willen. Wo die Vernunft keinen Sinn mehr sieht, wo die Angst beschwört es ist aussichtslos und gefährlich, da halten Liebe und Hoffnung aus und aneinander fest. Die Liebe und die Hoffnung haben uns über die letzten Monate getragen und unsere ganze Liebe hat Dich ins Sterben begleitet und dauert über den Tod hinaus.

Abschied

von

Kevin Oliver Egloff

16. August 1983 bis 13. Januar 2017

Wir sind unendlich traurig, dass Du nicht mehr bei uns bist. Wir sind getröstet von der Gewissheit, dass Du jetzt ohne Schmerzen und Angst als Schutzengel unser Leben auf dieser Welt begleitest und bewachst. Du wirst immer Deinen Platz in unserem Leben und unseren Herzen behalten. Du bist nicht mehr da, wo Du warst, aber immer da, wo wir sind.

Kevin möchte in einem Friedwald in den Wurzeln eines Baumes seine Ruhe finden.

Am Dienstag, 24. Januar 2017 nehmen wir um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bassersdorf von Kevin Abschied. Anschliessend sind auf seinen Wunsch hin alle eingeladen, in der Waldhütte Breite an der Feier zu seinen Ehren teilzunehmen.

Kevin wünschte sich, dass an Stelle von Blumen das Beatus-Heim in Seuzach mit einer Spende berücksichtigt wird. Verein Beatus-Heim, Kirchgasse 9, 8472 Seuzach, Postkonto 80-4486-7 oder IBAN: CH50 0900 0000 8000 4486 7, Vermerk: Kevin

Tschüss Kevin, unsere Liebe ist mit Dir

Mami & Paul, Dädäy & Vreni, Romana und Nadine

Grosi, Christoph, Nico & Tim, Marion

Onkel, Tanten, Cousinsen und Cousins

Birchwil, 17. Januar 2017

Traueradressen: Familie Trudy, Paul & Nadine Meier, Oberhaldenweg 12, 8309 Birchwil
Familie Gerhard & Verena Egloff, Gässlistrasse 15, 8172 Niederglatt